

Kinder und Jugend

Hattersheim am Main gilt im Allgemeinen als eine kinderfreundliche Stadt. Allein in über neun eigenen Einrichtungen werden Kinder von 0 Jahren bis zur Einschulung und im Grundschulalter fachgerecht betreut. Zudem gibt es Krippen und Kitas konfessioneller und freier Träger.

Auch die schulischen Angebote reichen von vier Grundschulen bis zur kooperativen Gesamtschule mit Oberstufe. Zudem befindet sich im benachbarten Frankfurt-Sindlingen eine internationale Schule mit sehr gutem Ruf.

Im Freizeitbereich hat Hattersheim darüber hinaus einiges zu bieten. Über 120 Vereine und Verbände präsentieren ein vielfältiges Angebot. Das KulturForum e. V. und die Stadtverwaltung organisieren jedes Jahr Ferienaktionen für verschiedene Altersgruppen. Zudem gibt es im Stadtgebiet verteilt über 20 Spiel- und Bolzplätze.

